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创造⼀一个与时俱进的宽柔中学 

  宽中北美校友会感谢宽中代表于本年6⽉月抽空造访美国⾼高科技的核⼼心地带—矽⾕谷，⻅见证
了北美校友会的诞⽣生。宽柔中学102年来培育英才⽆无数，我们当年秉持祖宗⾶飘洋过海
的精神来到北美，在北美优良的教育体系中继续深造及在此发展，如今许多校友在北
美已经扎根。 北美校友中不乏各界精英以及知识分⼦子。通过这次校友会的成⽴立，许多
北美校友们都希望有机会回馈⺟母校，给予⺟母校宽中⼀一些建议以进⼀一步提升宽中学⽣生的
整体素质。 

我们希望以中⽴立的⾓角度对宽中⾯面对的处境作出最客观、最坦诚的分析。宽中⽣生近年来在统
考排名以及名校录取率每况愈下。这反映了宽中的施教⽅方针迫切需要突破性的改⾰革。
北美校友⼀一致认为宽中在软体和硬体设施⽅方⾯面仍然有很⼤大的改进空间。我们认为⼀一个
成功的宽中不光只有优良的硬体，更重要的是有⼀一套与时俱进的软体。⽽而后者正是宽
中⼀一直以来⽆无法突破之处。 

單班制與增建新教室 

北美校友会⽀支持宽中改为单班制。我们赞同保留历史性建筑的同时，也赞同有必要增建新
教室以⾯面对单班制的挑战。北美校友会认为董事会提出之⼗十⼆二楼⽅方案与及2012年特⼤大
通过之綜合活动中⼼心⽅方案应该各有可取之处，可⽤用于解决校园规化及教室不⾜足之需求。
为了取得共识及减少内耗，北美校友会吁请董事会考虑是否可以成⽴立⼀一个有公信⼒力的
建设⽅方案委员会，以便评估各⽅方案之优缺点及提供建设⽅方案的建议。只有详细且透明
的处理，增建⽅方案才能顺利实施，并在募集善款⽅方⾯面取得事半功倍的效应。 

突破传统教與学制度 

增建教室并不是提善教育素质的唯⼀一关键。我们的重点应该放在如何有效及制度化的利⽤用
宽柔基⾦金以提升宽中⽼老师及学⽣生的素质。我们认为宽中学⽣生成绩下降最根本的原因不
完全是上下午班制，⽽而是教与学仍然保持传统的⽅方式，没能与时俱进。 

北美校友们⾃自本⾝身深造及⽇日后⾃自⼰己孩⼦子教育的经验中，亲⾝身体验到⼀一些美国敎育中的精髓。
其中⽼老师与学⽣生互动的敎学与学习⽅方法，家⻓长的参与，学⽣生独⽴立思考及创新的能⼒力，
以及教育科技的应⽤用，可以作为宽柔对于改⾰革敎育素质之基础。 

北美校友会在这⼀一⽅方⾯面愿意配合⺟母校提供协助，在能⼒力所及的范围提供⼀一平台让校⽅方与美
国教育及⾼高科技界交流，探索适当可⾏行之⽅方法及资源，从⽽而协助宽中提升其硬体与软
体设施。在校友会成⽴立之段期间，我们已建⽴立了⼀一些可能性极⾼高的⽼老师考察，教育科
技及内容平台，及校内外⺴⽹网络建设的资源。在此北美校友会建议与校⽅方建⽴立⼀一项实验
性的＂种⼦子项⺫⽬目＂⽾耒实践这⼀一个全新教与学的环境。希望通过这⼀一项⺫⽬目，发挥校友们
回馈⺟母校的精神。期待能与董事会对以上建议作进⼀一步交流。 

宽柔中学（北美）校友会  敬上    

!!

寬柔中學 
北美校友會


